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平成２９年４月定例教育委員会会議録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

(1) 開催日時  平成 29年４月 19日（水）午後１時 30分 

(2) 場  所  松田町役場庁舎４階Ｂ会議室 

(3) 開会時間  午後１時 30分 

(4) 閉会時間  午後３時 00分 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

(1) 出席委員  𠮷田保夫教育長 安藤文一教育長職務代理者 杉本葉子委員  

二宮朗子委員、石川純一委員 

 (2) 欠席委員  なし  

３ 傍聴人 

   なし 

４ 委員及び傍聴人を除き会議場に出席した者の氏名   

遠藤洋一課長、宮根正行学校教育係長、渋谷昌宏施設管理係長、川崎智生涯学習係長  

５ 会議録の確認 

 (1) ２月教育委員会定例会会議録の確認 

   𠮷田教育長：会議録を承認することでよろしいか。  

委員：全員了承 

６ 教育長の報告事項の要旨  

𠮷田教育長：「教育長の行政報告」の資料に基づき説明。 

７ 議題及び議事の要旨  

  議事事項 なし 

８ その他事項 

  (1) 平成 29年度定例教育委員会審議内容等の予定（案）について 

   宮根係長：「平成 28年度定例教育委員会審議内容等の予定（案）」の資料に基づき説明。 

   吉田教育長：本年度は小学校道徳教科書の採択のため予定に加えることとされたい。 

   吉田教育長：本年度も教育施設現場の視察を考えたい。教育委員が授業等を参観する

とともに、校長、教頭先生との意見交換を行うことにより学校の現状把握と、より理解

を深めるため行いたい。学校・幼稚園の視察訪問は、午前中授業を見るものとし、午前

中に３～４校を視察し、午後定例教育委員会を行いたい。視察は年２回程度としたい。 

   𠮷田教育長：意見がなければその他事項（1）については、了承ということでよろしい

か。 

   委員：全員了承 

   𠮷田教育長：委員全員の了承が得られましたので、その他事項（1）の（案）をとりま

す。 

  （2）平成 28年度学校評議員活動状況報告について 

   宮根係長：「平成 28年度学校評議員活動状況報告について」の資料に基づき説明。 

   𠮷田教育長：意見がなければその他事項（2）については、了承ということでよろしい
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か。 

   委員：全員了承 

  (3) 平成 29年度体育祭・運動会の開催について 

   宮根係長：「平成 29年度体育祭・運動会の開催について」の資料に基づき説 

 明。別紙資料を基に平成 29年度体育祭・運動会の出席者を協議の上、決定した。 

  𠮷田教育長：意見がなければその他事項（3）については、出席者を確認したというこ

とでよろしいか。  

  委員：全員了承 

 (4)ＩＣＴアンケート結果について 

  渋谷係長：「平成 28年度松田町立学校ＩＣＴ活用促進業務委託アンケート」 

 の資料に基づき説明。 

  𠮷田教育長：今年度は中学校３年生に配備する。これで小学校５年生から一人 1台配

備することになる。また、先生が授業でのＩＣＴ機器の使用が難しいため各校にＩＣＴ

支援員を配置している。しかしながら、先生の異動もありなかなか理解が図られない。

委託業者（㈱ＪＭＣ）も３年目であり、先生方のスキルアップに積極的に対応していき

たい。 

  委員：全員了承 

 (5) チャレンジデーについて 

  川崎生涯学習係長：「松田町チャレンジデー2017 実行委員会プログラム」の資料に基

づき説明。 

  5月 1日に自治会へ実行委員会プログラムを回覧する。５月 15日は、自治会参加方法

を記載したものを回覧により周知する。 

  𠮷田教育長：意見がなければその他事項（5）については、了承するということでよろ

しいか。  

  委員：全員了承 

 その他について 

 (6) 松田町立学校校舎建設基本計画について 

遠藤課長：「松田町立学校校舎建設基本計画について」の資料に基づき説明。 

校舎の基本的な配置、木造３階建て校舎建築の検討を実施、今後のスケジュールとし

て平成 29年度から平成 32年度までの予定を伝えた。進入路の拡幅が必要であり他課と

の協議が必要であることや、木材調達などが課題である。 

𠮷田教育長：木造校舎建設に対してどの程度までＲＣ構造が認められるのか。 

宮根係長：特に規定はないが、室内の木質化や山形県の羽黒高校では、外装がガルバ

ニウム鋼板だが、内装が木造構造としている。 

𠮷田教育長：他に意見がなければその他事項（6）については、了承するということで

よろしいか。  

  委員：全員了承 

（7）松田町立中学校の統合について 

   遠藤課長：「松田町立中学校の統合について」の資料に基づき説明。 

   現在、「松田町立中学校検討会議」で統合における諸課題やスケジュール等について協



3 

 

議を行っている。今後、「検討会議」を「松田町立学校統合準備委員会」を設置し、その

下部組織として、「検討部会」を３部会設置し、調査・検討を行っていく。 

  心のケアについては、必須とし教育相談カウンセラーやスクールカウンセラーを配置し

ていく。また、中学校相互の交流も活発に行っていきたい。 

𠮷田教育長：意見がなければその他事項（7）については、了承するということでよろ

しいか。  

  委員：全員了承 

（8） 平成 29年４月１日現在児童・生徒・園児数等の報告について 

  宮根係長「平成 29年４月１日現在児童・生徒・園児数等」にて説明 

𠮷田教育長：意見がなければその他事項（8）平成 29年４月１日現在児童・生徒・園

児数等については、確認を行ったということでよろしいか。  

  委員：全員了承 

９ 議事となった発議、討論等の内容及び発議者の氏名 なし 

10 議決事項 なし 

11 その他委員又は会議において必要と認めた事項 

(1) 今回の会議録署名人の指名 

𠮷田教育長・安藤教育長職務代理者 

(2) 今後の会議の予定 

定例会 平成 29年５月 24日（水）午後３時 30分 松田町役場１階Ｂ会議室 

 

 

 

 

 

 

平成２９年５月２４日 

 

 会 議 録 署 名 人 

 

 委    員 

 

 委    員 

 

 会議録調整事務局職員                        

 

 教育課学校教育係長 


